



Dans la photo, le Dr Maurice est accompagné de Luc A. Charette, directeur-conservateur de la Galerie d'art Louise et Reuben-Cohen, à gauche.

Galerie d'art : la sculpture selon Maurice

Mise à jour le jeudi 11 décembre 2008

Par: capacadie.com

Jusqu'au 23 décembre inclusivement, la Galerie d'art Louise et Reuben-Cohen présente « La sculpture selon Maurice », une quarantaine de sculptures en pierre réalisées par le Dr Roland Maurice, de Moncton.

Cette exposition est présentée dans les trois salles du pavillon Clément-Cormier.

Dr Maurice a pratiqué la médecine familiale à Shediac et à Moncton en tant qu'oto-rhino-laryngologiste. Il a été membre du Conseil des gouverneurs et président de l'Association des anciens, anciennes et amis. En 1977, il a mis sur pied le Fonds de bourses Clément-Cormier qu'il a présidé jusqu'en 2002.

Depuis sa retraite en 1993, il s'adonne à la sculpture, une forme d'art qui lui permet d'explorer l'équilibre entre formes pleines et formes vides, une de ses préoccupations majeures.

Ayant pratiqué la microphotographie avant de toucher à la sculpture, il a découvert un intérêt dans l'équilibre entre les formes de la nature les plus diverses, et la symétrie étonnante et admirable partout présente dans la flore et la faune.

Pour mieux explorer ces réalités et aller plus loin que simplement les documenter, Dr Maurice s'est porté vers la sculpture, une technique qui lui permet de créer des objets dans lesquels la troisième dimension peut être interprétée de façon plus personnelle que par la photographie.